



Nomor : 12/WK/CORSEC/2024

Jakarta, 09 Januari 2024

Kepada Yth. :

**Ketua Dewan Komisiner**  
**Otoritas Jasa Keuangan**  
**Up. Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal,**  
**Keuangan Derivatif, dan Bursa Karbon**  
Gedung Sumitro Djojohadikusumo  
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2 - 4  
Jakarta

Perihal : **Penyampaian Bukti Iklan Pemanggilan RUPO**  
**atas Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya**  
**Tahap IV Tahun 2019**

Dengan Hormat,

Bersama ini PT Waskita Karya (Persero) Tbk ("**Perseroan**") menyampaikan pemanggilan Rapat Umum Pemegang Obligasi ("**RUPO**") atas **Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019** yang akan dilaksanakan pada Selasa, 23 Januari 2024.

Sehubungan dengan hal tersebut, dengan ini Perseroan sampaikan Bukti Iklan Pemanggilan RUPO yang telah dilakukan pada Selasa, 9 Januari 2024 pada Surat Kabar Harian Terbit sebagaimana terlampir.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian yang diberikan kami ucapkan terima kasih.

Lamp : 1 Berkas

Tembusan:

- Direksi PT Bursa Efek Indonesia
- PT Kustodian Sentral Efek Indonesia
- Wali Amanat PT Bank Mega Tbk
- Board of Directors

BENCANA LAIN KINI TERPA CIANJUR JAWA BARAT

DITERJANG BANJIR BANDANG, PULUHAN RUMAH TERENDAM

Tahun lalu pernah dilanda gempa bumi hingga menelan banyak korban jiwa, kini Cianjur hadapi bencana lain. Akibat diterjang banjir bandang hebat, puluhan rumah warga terendam air. Mereka pun terpaksa harus terisolasi.

Ciranjang, HanTer—Guna menghilangkan rasa kekhawatiran yang berat ke warga, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Cian-

jur, Jawa Barat mencatat puluhan rumah di Desa Karangwangi, Kecamatan Ciranjang, terendam banjir setinggi satu meter akibat meluapnya sungai Cibodas

setelah hujan turun deras. Dikutip dari Antara, Senin (8/1), Kepala Pelaksana BPBD Cianjur, Asep Sukma Wijaya mengatakan sudah mengirim petugas dan relawan untuk membantu dan melakukan evakuasi warga ketika air masih tinggi dan hujan masih turun deras. "Kami sudah mengirim petugas untuk melakukan pendataan dan melakukan evakuasi warga ke tempat aman jika air semakin tinggi. Data sementara lebih

dari 50 rumah yang terendam banjir, sebagian besar yang terletak di pinggir sungai," katanya. Asep menjelaskan, untuk sementara waktu belum ada warga yang diungsikan dengan harapan air yang menggenangi perkampungan dari surut dengan cepat, namun warga diminta untuk tetap waspada dan segera mengungsi terutama saat air kembali naik pada malam hari. Bahkan pihaknya su-

dah berkoordinasi dengan aparat desa dan kecamatan untuk menyiapkan tempat untuk evakuasi atau tempat untuk mengungsi jika air terus meninggi merendam perkampungan, karena hujan yang masih turun deras hingga malam, ujarnya. "Kami sudah memetakan sejumlah lokasi untuk warga mengungsi, sehingga saat hujan masih turun deras dan debit air sungai masih tinggi. Kami arahkan warga ke sejumlah lokasi

penampungan sementara," katanya. Kepala Desa Karangwangi, Mana H Suryadana, mengatakan sejumlah perkampungan yang terendam banjir seperti Kampung Pasir gadung 1, Pasir Gadung 2 dan Kampung lainnya Desa Karangwangi, dengan total rumah yang terendam banjir lebih dari 50 rumah dengan ketinggian air sekitar 1 meter. Selain itu, banjir juga merendam SDN Pasir Ga-

dung dan 50 hektar pesawah-an milik petani yang baru ditanami serta sejumlah jalan lingkungan yang rusak tergerus banjir, sehingga tidak dapat dilalui kendaraan. "Kami belum bisa mendata secara maksimal karena jalan masih tertutup banjir, kemungkinan jumlah rumah yang terendam lebih dari 50 unit, termasuk area pesawah-an dan fasilitas umum lainnya," katanya.

■ Romi

Awas, Banjir Susulan Hantui Ribuan Warga

Padang, HanTer—Hingga kini, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Dharmasraya, Sumatera Barat (Sumbar) terus berkoordinasi lintas sektor dan siagakan sumber daya untuk menangani banjir yang masih menggenangi beberapa wilayah sejak hujan lebat.

Dikutip dari Antara, Senin (8/1), Kepala Pelaksana BPBD Dharmasraya, Eldison menyampaikan pihaknya bersama pemerintah kabupaten (pemkab), dinas terkait, TNI, Polri dan Palang Merah Indonesia (PMI), terus memantau situasi di lapangan.

"Kami bersama TNI, Polri, PMI, dan unsur terkait lain terus bersiaga di lapangan," ujarnya.

Ia menyebutkan warga hingga kini masih mengungsi ke tempat yang lebih tinggi. Namun pihaknya menegaskan tidak ada pos pengungsian akibat peristiwa ini. BPBD, kata dia, masih memantau jumlah keluarga terdampak banjir di sejumlah kecamatan dan berdasarkan data sementara tercatat ada 1.697 KK yang terdampak.

Menyikapi potensi bahaya hidrometeorologi basah seperti banjir dan tanah longsor, lanjutnya, BPBD berkoordinasi dengan aparat kecamatan dan desa agar mengimbau warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi banjir susulan akibat cuaca ekstrem.

BPBD juga berkoordinasi dengan Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) untuk mendapatkan data dan informasi cuaca yang terus dimutakhirkan.

"Kami sudah melakukan imbauan. Demikian juga sudah ada surat edaran bupati terkait cuaca ekstrem ini, agar masyarakat khususnya yang bermukim di dekat sungai lebih waspada lagi terhadap bahaya banjir," ucap Eldison.

Sejumlah delapan kecamatan terdampak sejak banjir terjadi pada akhir tahun 2023 itu antara lain Kecamatan Koto Besar, Koto Baru, IX Koto, Pulau Pujung, Sitiung, Asam Jujuhan, Koto Salak, dan Timpeh.

Banjir berdampak pada lebih dari 1.600 rumah warga. Selain pemukiman, BPBD setempat juga mencatat fasilitas umum terdampak, seperti satuan pendidikan sembilan unit, tempat ibadah 43 unit, dan jembatan satu unit.

■ Romi

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG OBLIGASI ("RUPO") OBLIGASI BERKELANJUTAN IV WASKITA KARYA TAHAP I TAHUN 2020. PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwalianamanatan Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020, Akta No. 27, tanggal 27 Maret 2020, yang dibuat di hadapan Ashyaha Ratam, S.H., M.Kn., Notaris di Kota Administrasi Jakarta Selatan, berikut perubahan-perubahannya ("Perjanjian Perwalianamanatan"), dengan ini mengundang para Pemegang Obligasi Berkelanjutan IV Waskita Karya Tahap I Tahun 2020 ("Pemegang Obligasi") untuk menghadiri RUPO yang akan diselenggarakan pada: Hari / Tanggal : Rabu, 24 Januari 2024 Waktu : Pukul 09.00 WIB s.d selesai Tempat : Gedung Waskita Heritage Lt. 11 Jalan MT Haryono Kav No. 10 Cawang, Jakarta 13340

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG OBLIGASI ("RUPO") OBLIGASI BERKELANJUTAN III WASKITA KARYA TAHAP III TAHUN 2018. PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwalianamanatan Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap III Tahun 2018, Akta No. 44, tanggal 13 September 2018, yang dibuat di hadapan Fathiah Helmi, S.H., Notaris di Jakarta, berikut perubahan-perubahannya ("Perjanjian Perwalianamanatan"), dengan ini mengundang para Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap III Tahun 2018 ("Pemegang Obligasi") untuk menghadiri RUPO yang akan diselenggarakan pada: Hari / Tanggal : Selasa, 23 Januari 2024 Waktu : Pukul 09.00 WIB s.d selesai Tempat : Gedung Waskita Heritage Lt. 11 Jalan MT Haryono Kav No. 10 Cawang, Jakarta 13340

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG OBLIGASI ("RUPO") OBLIGASI BERKELANJUTAN III WASKITA KARYA TAHAP II TAHUN 2018. PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwalianamanatan Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018, Akta No. 12, tanggal 6 Februari 2018, yang dibuat di hadapan Fathiah Helmi, S.H., Notaris di Jakarta, berikut berubahannya ("Perjanjian Perwalianamanatan"), dengan ini mengundang para Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap II Tahun 2018 ("Pemegang Obligasi") untuk menghadiri RUPO yang akan diselenggarakan pada: Hari / Tanggal : Rabu, 24 Januari 2024 Waktu : Pukul 13.00 WIB s.d selesai Tempat : Gedung Waskita Heritage Lt. 11 Jalan MT Haryono Kav No. 10 Cawang, Jakarta 13340

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG OBLIGASI ("RUPO") OBLIGASI BERKELANJUTAN III WASKITA KARYA TAHAP IV TAHUN 2019. PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwalianamanatan Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019, Akta No. 53, tanggal 26 April 2019, yang dibuat di hadapan Fathiah Helmi, S.H., Notaris di Jakarta, berikut berubahannya ("Perjanjian Perwalianamanatan"), dengan ini mengundang para Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 ("Pemegang Obligasi") untuk menghadiri RUPO yang akan diselenggarakan pada: Hari / Tanggal : Selasa, 23 Januari 2024 Waktu : Pukul 13.00 WIB s.d selesai Tempat : Gedung Waskita Heritage Lt. 11 Jalan MT Haryono Kav No. 10 Cawang, Jakarta 13340